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◆お客様の紹介と交換留学生の紹介 

石川県立松任高等学校 進路指導課教諭 守部 元（もりべ はじめ）様 

石川県立松任高等学校 一年生 山本 匡祐（やまもと きょうすけ）様 

石川県立松任高等学校 一年生 木村 綾伽（きむら あやか）様 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。2月 10日の「英語であそぼ」を記録的な大雪とインフルエンザの流行ということで当クラブとしては多分初めての休会と

いたしました。再度の開催を理事会で検討させていただきたいと思っておりますので、会員の皆様のご出席お願いいたします。 

さて、オリンピックも始まり、現在、銀４つ、銅３つを獲得しています。金メダルがないのはちょっと寂しいなと思いますが・・・。石川県

からはアルペンスキーの石川選手とスケルトンの小口選手の二人の方が出ています。ちなみに石川選手は３３位でした。 

テレビで元メダリスト清水氏が言っていた「金はうれしい、銀は悔しい、銅はホッとする」という言葉を聴いて、期待されている選手は、も

のすごいプレッシャーの中で競技をしているんだなと感じました。 

今日は、松任高校の生徒の皆さんの「職場体験」の例会です。最後に松岡修造の名言をご紹介します。「自分から歩み寄らなければ好きなこ

とは見つからない」以上、今日もよろしくお願いいたします。 

◆上期中間会計報告（会計 安田 晶一 会員） 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎2/6  一般財団法人ロータリーの友事務所：2018-2019年度「ロータリー手帳」ご予約受付のご案内が届く 

              定価：1冊600円(税別)  入口掲示板に掲げてあります。 

              ご注文締め切りは2/22(木)例会時まで事務局へご連絡願います。 

◎2/9  ガバナー事務所：RLI（ロータリーリーダーシップ研究会 パート２のご案内が届く 

                       日時：2018年4月7日（土）受付9:00 ～  開始9:30～17:00 

場所：石川県地場産業振興センター本館 第2研修室 他 

◎2/14  公益財団法人ロータリー米山記念奨学会：ハイライトよねやま２１５号が届く 

                      2月4日、当会の財団設立50周年記念式典には、たくさんのゲストをお迎えし、 

記念すべき節目を祝うことができました。皆様の永年にわたるご支援に、 

あらためて感謝申し上げます。 当日は福田会員が出席されました。 

 

米山記念奨学会50周年記念誌と米山梅吉物語の購入の申し込みのチラシも入口に掲示板に貼ってあります。ご購入希望の方は事務局まで 

お願い致します。米山記念奨学会50周年記念誌の方は、事務局で貸し出しも出来ますのでまたご覧になってください。 

≪第８回理事・役員会の報告≫ 

 

●審議事項 

①３月プログラムを確認し、承認されております。 

②「英語であそぼ」について、役割分担、予算等について承認されております。 

③金沢百万石ロータリークラブ創立20周年記念例会について会員にFAXする等、承認されております。 

④エマのホームステイ先の変更についてですが、野澤会員のところに3月末までとなっておりましたが、3/11から西川会員のところに 

変更する予定です。 

⑤国際大会の訪問について、日程が6/22（金）～6/27（水）まで等、承認されております。 

⑥大村先生の講演会について、多田会長から３ＲＣで検討中であるとの報告がありました。 

⑦１月に行われました３ＲＣの合同例会の決算書について承認されております。 
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●協議事項 

①４月プログラムの協議 

 

◆委員会報告 

●五十嵐 隆介 職業奉仕委員長： 

1/21に地区職業奉仕委員長会議がありました。昨年から全部で４回目になります。色々クラブで考えている職業奉仕と地区のものの考え方と

いうのがあまりにも食い違う部分もありますので、どういう風に発表したらよいのか検討中です。 

  それと前回ロータリーの歴史という部分から勉強し始めているところですが、事務局にこの本が１冊置いてあります。私達がわからない部分

も多々出ております。この本の中で１つ驚いたのが、ポール・ハリスは実はアメリカのフリーメイソンのメンバーであったという事も記述さ

れております。ただこれは各翻訳する人達の見方や考え方によって、だいぶ変わっている部分もあるのかなあという風に思っていたんですけ

れども、本人がメンバーであった事を証言しているという部分も出ています。中々おもしろい部分もありますので時間があれば見てください。

それともう一冊これに関しての本も頼んでありますので、皆さん見る機会があれば是非ご覧になってください。 

 ●永瀬 喜子会員より一言 

  先程の会計報告の中で、「義捐金」という言葉が出てきました。普通は「義援金」と書きますよね？以前に浅野会員よりこの「義捐金」と「義

援金」はどう違うのか聞かれた事があります。私も初めてその時に２種類の漢字がある事に気づきまして調べました。会計報告に書かれてい

る「義捐金」の方は返さなくていいそうです。「義援金」の方は、お心あれば後ほどお返しをするという事が辞書に書かれていました。でも

今は同じように使われていると書かれている辞書もあります。ですから、これを機会にこの「ぎえんきん」の「えん」という字をちょっと意

識して使ったらいいかなと思いました。 

 

◆プログラム 

松任高等学校 職場体験実習発表  発表テーマ「職場体験で学んだこと」 

・山本 匡祐様  株式会社グランツホクリクにて体験 

・木村 綾伽様  学校法人田中学園ちよの幼稚園にて体験    

・進路指導課教諭 守部先生より報告とお礼       

  ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：66.67 ％    ●出席者：22 名 / 37 名 

●出席補填：0 名     ●出席免除：2名 

●メーキャップ報告 

 2/3：R財団補助金セミナー          西川 隆司 

 2/4：R米山奨学会財団設立50周年記念式典  福田 裕 

 2/4：地区ガバナー補佐会議         永瀬 喜子 

 2/6：白山ロータリークラブ         木村 俊夫 

 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計  13,000円    今年度累計 501,500円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 守部先生、山本さん、木村さん、今日はありがとうございました。将来に向けて目標をもって頑張って下さい。 

川下 英和 幹事 松任高等学校 守部様、山本様、木村様、本日は職場体験実習発表ありがとうございました。 

永瀬 喜子 山本さん、木村さん、守部先生、今日はありがとうございます！若い力はイイですねッ。 

この大雪で私の車は 10日間外で雪だるま状態でした！ も～こりごりです。皆さんもお疲れ様です。 

武藤 一彦 大雪とインフルエンザが少し下火です。大雪の休校がインフルエンザの流行を阻止した感じです。このまま両方

とも終わると良いです。 

五十嵐 隆介 松任高等学校の先生、生徒の皆様ようこそ！ 

エマ・ソーラさんも元気そうですね！ 

西川 隆司 前回誕生日祝いでニコボックス忘れました。 

ありがとうございました。 

茶谷 捷治 誕生日祝いありがとうございます。 

今年の冬は大変ですね。 

 

  

   

  


